



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

soutien du marché

Question écrite n° 76679

Texte de la question

M. Dominique Perben attire l'attention de M. le ministre chargé de l'industrie sur les inquiétudes de nombreuses familles concernant le soutien au développement du secteur automobile français. Le Gouvernement apporte, en effet, un soutien nécessaire au secteur automobile français qui permet, d'une part, le maintien de nombreux emplois et, d'autre part, aux marques françaises de surmonter la crise et de continuer à développer leurs modèles. Cependant de nombreux parents sont aujourd'hui dans l'incapacité de trouver des véhicules disposant de trois véritables places à l'arrière et permettant *de facto* la pose de trois sièges enfants, dont les nouvelles normes ne cessent d'augmenter le volume. En effet, l'offre automobile française ne permet pas aux familles de se tourner vers des modèles français et conduit bien souvent à l'achat de modèles étrangers. Aussi il aimerait savoir quelles mesures entend prendre le Gouvernement pour répondre aux difficultés rencontrées par les familles et favoriser le développement de modèles disposant de trois véritables places à l'arrière.

Données clés

Auteur : [M. Dominique Perben](#)

Circonscription : Rhône (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 76679

Rubrique : Automobiles et cycles

Ministère interrogé : Industrie

Ministère attributaire : Redressement productif

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 avril 2010, page 4410

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)